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---------Aos dezanove dias do mês de setembro do ano de dois mil e vinte e dois, pelas vinte e

uma horas e trinta minutos, tendo-se aguardado meia hora, de acordo com o ponto 2 do artigo 35º

do Regimento da Assembleia de Freguesia de Oliveira do Hospital  e São Paio de Gramaços,

reuniu em Sessão Ordinária a Assembleia de Freguesia da União de Freguesias de Oliveira do

Hospital  e  São Paio  de Gramaços,  no Auditório  da Biblioteca Municipal,  no Largo Ribeiro  do

Amaral nº 18, 3400-070 Oliveira do Hospital, União de Freguesias de Oliveira do Hospital e São

Paio de Gramaços, concelho de Oliveira do Hospital.------------------------------------------------------------

---------A Assembleia de Freguesia foi convocada pelo Edital 6/2022, do dia nove de setembro de

dois mil e vinte e dois, de acordo com o ponto 1 do artigo 11º, e da alínea c), ponto1 do artigo 14º

do Regime Jurídico das Autarquias Locais, aprovado pela Lei 75/2013, de 12 de setembro, na

redação atual, com a seguinte Ordem de Trabalhos:..-----------------------------------------------------------

---------ORDEM DE TRABALHOS:------------------------------------------------------------------------------------

---------1 – Período de Intervenção do Público------------------------------------------------------------------

---------2 - Período antes da Ordem do Dia------------------------------------------------------------------------

--------------2.1 – Aprovação da Ata 2/2022-------------------------------------------------------------------------

--------------2.2 – Intervenção dos membros da Assembleia de Freguesia.---------------------------------

--------------2.3 - Intervenção do Presidente da Junta de Freguesia-------------------------------------------

---------3 - Ordem do dia-------------------------------------------------------------------------------------------------

--------------3.1 – Apreciação da informação escrita do Presidente da Junta de Freguesia acerca

da atividade desta e da situação financeira, no período de junho a agosto de 2022.---------------------

---------4 – Período após a ordem do dia--------------------------------------------------------------------------

---------A Sessão foi  presidida por João José de Sousa Franco,  Presidente da Assembleia  de

Freguesia e secretariada por Luís Miguel Veloso Gouveia Chaves, 1º Secretário, e por Margarida

Rosa Mendes Correia, 2ª Secretária.---------------------------------------------------------------------------------

---------O Sr. Presidente da Assembleia de Freguesia declarou aberta a sessão e verificou estarem

presentes os seguintes membros:-------------------------------------------------------------------------------------

---------Membros da Assembleia de Freguesia pelo Partido Socialista (PS):-------------------------------

--------------João António Oliveira Alves (PS)-----------------------------------------------------------------------

--------------Paulo Alexandre de Brito (PS)---------------------------------------------------------------------------

--------------Gonçalo Daniel Abreu Borges (PS)--------------------------------------------------------------------

--------------Sónia Alexandra Guerra Veloso (PS)------------------------------------------------------------------

--------------Sónia Margarida Paulo Lamas (PS)--------------------------------------------------------------------

---------Membros da Assembleia de Freguesia pela Coligação PPD/PSD:CDS-PP (Coligação):------
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--------------Albino José Neves Rodrigues (Coligação)-----------------------------------------------------------

--------------João Carlos Viegas Andrade (Coligação)-------------------------------------------------------------

--------------Sandra Cristina de Almeida Marques da Cruz (Coligação)---------------------------------------

--------------Marco Paulo Mendes Brito (Coligação)---------------------------------------------------------------

---------Membros da Junta de Freguesia:-----------------------------------------------------------------------------

--------------José Manuel Matias da Cruz (PS) – Presidente----------------------------------------------------

---------Verificou-se a ausência de Fernando José da Fonseca Duarte (Coligação) que apresentou

justificação, que a mesa aceitou nos termos da alínea f) do número 1, do artigo 13º do anexo I, da

Lei 75/2013, de 12 de setembro, na redação atual.---------------------------------------------------------------

---------O Sr. Presidente da Assembleia de Freguesia cumprimentou os presentes, e passou de

imediato à Ordem de Trabalhos.---------------------------------------------------------------------------------------

2 - Período antes da Ordem do Dia---------------------------------------------------------------------------------

2.1 – Aprovação da Ata 2/2022---------------------------------------------------------------------------------------

---------Colocada à votação a Ata 2/2022, obteve-se o seguinte resultado: 7 (sete) votos a favor, 0

(zero) votos contra e 0 (zero) abstenções. Foi aprovado por unanimidade.---------------------------------

---------De acordo com o ponto 3 do artigo 34º do Decreto-Lei 4/2015, de 7 de janeiro (Código do

Procedimento Administrativo),  Luís Miguel Veloso Gouveia Chaves (PS), Gonçalo Daniel Abreu

Borges (PS) e Paulo Alexandre de Brito (PS), não participaram na votação, por não terem estado

presentes na reunião.-----------------------------------------------------------------------------------------------------

2.2 - Intervenção dos membros da Assembleia de Freguesia.--------------------------------------------

---------Intervieram o Sr Albino José Neves Rodrigues (Coligação), o Sr. Paulo Alexandre de Brito

(PS), o Sr. Gonçalo Daniel Abreu Borges (PS), o Sr João Carlos Viegas Andrade (Coligação) e a

Sr.ª Margarida Rosa Mendes Correia (PS).-------------------------------------------------------------------------

---------O Sr.  Albino  José Neves  Rodrigues  interveio,  para  que o  Sr.  Presidente  da Junta  de

Freguesia dê conhecimento ao Município sobre a necessidade de limpar o lago do Parque dos

Marmelos. Referiu que a capacidade das piscinas municipais não é suficiente para o número de

pessoas  que  a  frequentam necessitando-se  de  uma  piscina  condigna.  Abordou  as  obras  do

Estádio e Pavilhão Municipal, referindo que deveriam arranjar alternativas e criar condições para o

número de  atletas que os frequentam.-------------------------------------------------------------------------------

---------Disse ainda que com a chegada dos alunos da ESTGOH, era pena não haver um espaço

para um cinema, tendo que se deslocarem para os concelhos limítrofes. Informou também, que

em relação às obras da zona histórica,  em alguns sítios  as águas não têm cota para o seu

escoamento o que vai  originar  inundações.  Referiu que as ruas da cidade no mês de agosto

estavam muito sujas, mas que era compreensível devido às férias dos funcionários. Alertou para o

mau estado dos passeios em frente ao Pingo Doce, pois já lá caíram algumas pessoas. Informou
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também que o muro da rua Eng.º António Campos, o passeio está a cair para o olival. Sugeriu a

colocação de piso antiderrapante na Av.ª Dr. António Afonso Amaral, junto ao semáforo, pois os

carros muitas vezes com o piso escorregadio não conseguem parar e provocam acidentes. Pediu

também para que no cruzamento em frente aos móveis Fidalgo, as marcações no chão sejam

pintadas, porque os carros que sobem, não se apercebem que a estrada estreita no cruzamento

podendo causar acidentes.----------------------------------------------------------------------------------------------

---------De seguida interveio o Sr. Paulo Alexandre de Brito, para dizer que a estrada da Zona

Industrial  está uma vergonha pois só fazem buracos e não os tapam, não se conseguindo lá

transitar.- - -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

---------O Sr. Gonçalo Daniel  Abreu Borges, informou que os açudes em Gavinhos de Baixo e

Vendas de  Gavinhos já tinham sido limpos, embora que com as chuvas seja necessária mais

atenção.  Referiu,  que  já  tenha  dito  na  anterior  Assembleia  que  os  dois  aquedutos  que  se

encontram junta à rotunda a seguir ao Continente estavam sem tampa, só lá foi colocada uma os

outros continuam abertos. Também informou que o Parque Infantil no Bairro da Escudela, não

tinha iluminação nem nunca teve. Informou da degradação de um muro na Rua António Amaral a

seguir ao cruzeiro. Disse também que no cruzamento da Rua do Vale com a Rua das Carvalhas é

uma zona de acidentes.  Deveriam colocar marcações na estrada ou alguma outra coisa para

evitar os acidentes.--------------------------------------------------------------------------------------------------------

---------O  Sr.  João  Carlos  Viegas  Andrade,  solicitou  uma  vez  mais  a  marcação  dos

estacionamentos na Rua Dr. Virgílio Ferreira. As ambulâncias não conseguem lá parar.---------------

---------A Sr.ª. Margarida Rosa Mendes Correia, interveio para questionar como estava a situação

da lomba na Calçada do Padrão. Disse também que os carros estacionam na estrada a seguir ao

portão de baixo da entrada para a feira, tendo os carros que ir para a faixa contrária para circular,

mesmo em cima da curva, podendo originar acidentes no local. Disse também que o jardim do

Chão da Bispa não tinha luz.--------------------------------------------------------------------------------------------

2.3 - Intervenção do Presidente da Assembleia de Freguesia---------------------------------------------

---------O Sr. Presidente da Junta de Freguesia usou da palavra para informar o Sr. Albino José

que, em relação ao exposto por escrito,  se informou junto do Município e lhe responderam o

seguinte: - -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

---------Em relação ao lago no Parque dos Marmelos, a sujidade deveu-se ao facto de não existir

água no ribeiro e a sujidade acumulou-se no lago, mas que com o aumento do caudal o lago vai

limpando. Quanto ao skate parque foi encerrado porque ainda carece de alguns pormenores para

ser certificado.- -------------------------------------------------------------------------------------------------------------

---------Relativamente às piscinas têm conhecimento da pressão que tem sido feita relativamente à

construção de novas piscinas ou remodelação das existentes. Todavia, a curto prazo não se prevê
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resolução. O mesmo se passa com o estádio Municipal, no qual recentemente foram gastos cerca

de oitenta mil euros na iluminação, mas como não há apoios estatais para a construção de novos

estádios, o município também não tem capacidade financeira para a sua construção. À cerca de

dois meses recomeçou com os prazos regulamentares.---------------------------------------------------------

---------No que diz respeito à quarta fase da Zona Histórica, um dos entraves que a construtora

coloca, é não terem mão-de-obra. Em relação aos estacionamentos, o Sr. Presidente da Junta de

Freguesia, faz saber que prefere espaços pedonais e árvores, e estacionamentos em volta.---------

---------Informou também, que os aquedutos junto ao continente, um deles já  tem tampa e os

outros dois estão sinalizados com fita amarela.--------------------------------------------------------------------

3 - Ordem do dia----------------------------------------------------------------------------------------------------------

3.1 – Apreciação da informação escrita do Presidente da Junta de Freguesia acerca da

atividade desta e da situação financeira, no período de junho a agosto de 2022-------------------

---------Tendo sido apresentado por escrito, o Sr. Presidente da Junta reforçou que uma parte já

está resolvida e outra parte, a maior, ainda não. Algumas delas já as fez chegar à Câmara para

serem resolvidas, outras são para ser tratadas pelo Executivo. Informou que a fonte do fundo em

São Paio de Gramaços, tem a ver com a bomba de água e também com a nascente que não tem

água. Disse que já informou o Município tanto da fonte de São Paio como da fonte da Catraia.

Relativamente à situação financeira da Junta de Freguesia, o Sr. Presidente da Junta informou

que a maior despesa feita pela Junta foi com a “Festa da zona histórica”, que rondou os treze mil

euros.------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

---------Informou também que a remodelação da atual sede da Junta de Freguesia, está suspensa.

Disse que fizeram uma candidatura através da CCDR, mas o programa está suspenso.---------------

---------O Sr. Albino José Neves Rodrigues perguntou para que era o espaço feito ao lado do

cemitério velho, pois que foi mobilado e colocado ar condicionado.------------------------------------------

---------O Sr. Presidente da Junta de Freguesia disse que o informaram que o espaço era para

apoio dos funcionários da rua.------------------------------------------------------------------------------------------

1 - Período de Intervenção do Público-----------------------------------------------------------------------------

---------Não foi feita nenhuma intervenção pelo público.---------------------------------------------------------

4 - Período após a ordem do dia-------------------------------------------------------------------------------------

---------O Sr. Presidente da Mesa da Assembleia de Freguesia colocou à votação, a leitura da ata

em minuta, nos termos do ponto 3 do artigo 57.º da Lei 75/2013, de 12 de setembro, na redação

atual, tendo-se obtido o seguinte resultado: 12 votos a favor, 0 votos contra e 0 abstenções.---------

---------Após  a  leitura  em voz  alta  da ata  em minuta,  foi  colocada  à  votação  tendo  obtido  o

seguinte  resultado:  12  votos  a  favor,  0  votos  contra  e  0  abstenções.  Foi  aprovada  por

unanimidade.----------------------------------------------------------------------------------------------------------------
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---------Nada  mais  havendo  a  tratar,  o  Sr.  Presidente  da  Assembleia  de  Freguesia,  declarou

encerrada a sessão pelas vinte e três horas, sendo esta ata assinada pelo Presidente da Mesa da

Assembleia de Freguesia e pela Administrativa da Junta de Freguesia que a elaborou.----------------

--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

O Presidente da Assembleia de Freguesia

__________________________________________

(João José de Sousa Franco)

A Administrativa da Junta de Freguesia

__________________________________________

(Maria Olga Gomes Duarte Gouveia)
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